

今月のテーマ「学校選びの注意点」

行動しないと何も進まない 学校説明会に積極参加し、志望校を固めよう

秋がやって来ます。受験勉強をさらに加速させるとともに、志望校を絞っていかねばならない時期となりました。

自ら行動しなければ何も前に進みません。中学校での行事も多い時期ですが、学校説明会に計画的に参加し、志望校の選択を進めましょう。



受験生の皆さんには、これからの大きな課題が2つあります。

ひとつは言うまでもなく、実力アップのための受験勉強です。そしてもうひとつが学校選びです。

この2つは相互に関係しており、完全に切り離して考えることができません。

今回は、主に学校選びについてお伝えします。

学校選びに本腰を入れる時期が来た

受験勉強と学校選びとの大きな相違は、時間的な問題です。

受験勉強は極端な話、入試当日の朝まで続けますが、出願手続きに伴う学校選びは、遅くとも来年1月、私立であれば年内いっぱい、実質的な期限となります。そうすると、そのための活動ができるのは、あと4か月ということとなります。

夏休み中にフェアや体験入学などのイベントに参加した人も多いと思いますが、学校単位の説明会が集中するのは9月以降となります。今後は受験勉強を強化しながら、

一方で学校選びに本腰を入れて取り組まなければなりません。

学校説明会参加は数か月先まで考えて

受験勉強は自分の計画に基づき、好きな時に好きなだけできますが、学校選びはそうはいきません。もちろん、調べたり考えたり、ご家族などと相談したりすることはある程度自由にできます。しかし、そのための材料となる学校説明会は、自分だけの都合というわけにはいきません。

回数に限りがあり、人数制限付きで事前申込制というのが今の一般的なやり方なので、自分個人の予定と照らし合わせながら計画的に行わないと、興味のある学校の説明会を逃してしまう恐れもあります。

説明会、行かないから決まらない

これまでも何度かお伝えしましたが、学校説明会は「決めるために」参加するものです。

よく「まだ決まっていけないので行かない(行けない)」という声を耳にしますが、いろいろな学校を訪ねているうちに考えが整理され徐々に自分の意志が固まってくるのです。

ネットですらでも情報を集めることはできますが、実際に学校を訪れることではじめて得られる情報もあります。今すぐ行動を始めてください。

学校を見る視点は自分独自のものを

「学校説明会ではどんなところを見てくれればいいですか。」

受験生からよくこのような質問を受けます。それを見越してか、中学校によっては、チェックシートを用意してくれたりするところもあるようです。もし手元にそのようなものがある場合は、大いに利用しましょう。

ただし、それらは一般的な視点に立ったものです。気になるポイントは、人それぞれだと思いますから、自分独自の視点も大事にしてください。

学校説明会にはご家族と一緒にいく場合も多いでしょう。その際は、ご両親などの意見にも耳を傾けてください。最終的には自分で決めることですが、そういう見方もあるのだと受け入れることで自分の視野が広がっていくからです。

文化祭を見に行く

学校の雰囲気を知るには文化祭を見に行くとい、という話を聞きます。

この意見はある程度当たっていると言えます。ただ、文化祭は年に一度のお祭りです。つまり特別な日です。ですから普段の学校生活とはかなり違った姿となります。普段の様子を知りたければ、授業公開(授業見学)などに行ってみるほうがいいでしょう。

とはいえ、学校生活の一端を垣間見ることができる貴重な機会であることも事実です。友達と誘い合って見に行くのもいいでしょう(※事前予約が必要な学校も多いことに注意しましょう)。

一度決めた学校、考え直す柔軟性も学校選びについてもうひとつ。

いったん決めた学校を変えるのは構いません。できれば一度目標に定めた志望校を最後まで貫いてほしいところですが、考え方の変化もあるでしょう。独自視点の話はしましたが、いろいろ見て行くうちに自分の視点が変わることもある

また、今ただちに考える必要はありませんが、成績の変化によって考え直さなければならぬ場面も出て来るでしょう。しっかりとした意思を固める一方、柔軟な思考も持つべきでしょう。



部活動 PICKUP!!

心に訴える演奏を!

三浦学苑高校 吹奏楽部

私たち、三浦学苑高校吹奏楽部は今年で創部52年を迎えます。52期は「瞬(またたく)をスローガンに掲げながら「心に訴える演奏」を目標に日々活動しています。夏の吹奏楽コンクールと冬の定期演奏会を活動の二大柱として、多くの演奏活動を行っています。(写真・文：学校寄稿)

ys media

よみうり進学メディア **WEB版**

高校レポート・入試情報等
受験に役立つ情報を掲載中!

毎日更新中!!

<https://ysmedia.jp/>

青春は学びと部活でできている



- 清風祭(文化祭)
9/23(土・祝) 10:00~14:00
 - 学校説明会
10/28(土) 10:00~11:15/13:30~14:45
11/11(土) 10:00~11:15/13:30~14:45
11/25(土) 10:00~11:15/13:30~14:45
12/ 2(土) 13:30~14:45
 - 夜間相談会
11/17(金) 17:30~19:00
- ★イベントの参加には、すべてホームページからの事前予約が必要です。
※掲載している内容に変更がある場合は、ホームページにてお知らせいたします。

ジマンの部活 ブカツの自慢

あつとん問！部活が終わるとかまへんかあつとんへ

鎌倉学園高校 アメリカンフットボール部 (鎌倉市)

「R北鎌倉駅から徒歩約10分、鎌倉五山第一位の建長寺に隣接する鎌倉学園高校は、一昨年に創立100周年を迎えた。建長寺が1886年に創設した、師弟のための教育施設「宗学林」が前身。県下有数の進学校として知られており、通称「カマガク」と呼ばれている。

毎年、難関国立・私立大学に多くの合格者を輩出している同校はスポーツも盛んで、部活においても優秀な成績を残している。全国大会出場、関東大会へ出場を果たすなど、強豪チームのひとつであるアメリカンフットボール部の2人に話を聞いた。

2年生の竹山正剛さん(横

浜市立岩崎中学校出身はすでに中学の時に地元クラブでアメフトをやっていたので、高校でも続けたいと思いき、カマガクに入りました。3年生の松岡尚吾さん(葉山町立葉山中学校出身)は「入学時は未経験でしたが、自分の体格に向いているスポーツだと思い入部しました。入部する生徒のほとんどは未経験者で、『新しいスポーツをやってみたくて』と入部する人が多いです」と話してくれました。

「練習は火曜を除く週6回、朝練はしません。授業日は放課後から夕方6時30分まで、日曜日は公式戦や練習試合があります。受験生でもあるので、限られた時間で練習に励

んでいます」と竹山さん。授業については、授業中の課題や小テストなどはじめ、年5回ある中間・期末テストで学業成績が決まるため、毎日の取り組みも欠かせないそうです。

「アメフトをやっていると良かった点は、部活も勉強もゴールを決めて、そこまではとにかく頑張ろう、常に上を目指そうという気持ちになれたことです」と松岡さん。

「礼・義・廉・恥」の校訓のもと、高校3年間でスポーツと勉学の両立を図る「すべし」を習得して新たなステージへと躍進していく。

2人からアメフト未経験者の中学生へ「アメフトという

と練習が厳しいイメージがあるかもしれませんが、でも練習を続けるうちに面白さが分かってくるスポーツで、『さらに・もっと』とやる気がわいてきます。あつとん問に一日が終わってしまつたら楽しく、充実感があります」とアピールしてくれました。

「男子校であるカマガクは、先生や生徒との距離感も、遠すぎず、近すぎず、お互いにとても居心地がいい環境です。併願に悩むなら絶対カマガクを選んで、と言えるほど有意義な高校生活が送れます」と最後に結んでくれた。



県大会3位決定戦で勝利し、5年ぶりの関東大会出場を決めた

「思い出の一枚を残す」写真の楽しさ

緑ヶ丘女子高校 写真部 (横須賀市)

今年で創立76年を迎える緑ヶ丘女子高校。京急汐入駅から徒歩約6分、校名の通り緑に囲まれた小高い丘の上にある女子高だ。

同校には、特進・看護医療コース、総合・進学コース、幼児教育コースの3コースがあり、生徒の「なりたい自分」を実現する取り組みにも力を注いでいる。

同校の写真部を訪問し、カメラ片手にどんな被写体を求めているのか、写真の魅力や楽しさについて話を聞いてみた。

現在、部員は8名。この日活動していた3階の教室では、近々市内で開催される写真コンテストに出品する写真の選定を行っていた。

総合・進学コース3年での部長の吉田由南さん(三浦市立南下浦中学校出身)は「もちろん写真を撮ることも好きですが、母に買ってもらった一眼レフカメラの使い方がよく分からなかったため、撮り方や扱い方などを習いたいたいと思い入部しました。」

また2年の高橋菜さん(横須賀市立坂本中学校出身)は「私も写真を撮るのが好きだったので、高校を選ぶ時写真部がある高校を、と考えていました」と、2人は入部の動機を話してくれた。

「写真部は自由な雰囲気でも楽しい部活です。写真は好きな時に好きに撮れる。自分の都合に合わせて部活動

ができることも魅力です」と吉田さん。

高橋さんは「入部したときはとても緊張していたのですが、先輩や顧問の安藤先生の指導はとても優しく、今でもとても楽しくやっています。」

「私が好きな被写体は、人物です。今しか撮れない日常の写真を撮っています。例えば、教室や廊下で会話している友達や、笑っている表情とか。この学校で同じ時間を共に過ごしている、先生や生徒の豊かな表情を撮りたいと思います」と吉田さんは話してくれた。

高橋さんは「学校ではスマホ、休日はカメラを持って街を歩いていると、建物や雲や空

など思わぬ風景に出会う機会が多いので、外の景色を頻りに撮るようになりました。被写体の好みも異なる2人だが、作品はどれも素晴らしい。今年3月、地元ケーブルテレビ主催の「すかつこ写真コンテスト」では、優秀賞と横須賀経済新聞賞のW受賞をした。

2人の作品を見せてもらうと、吉田さんの1枚は、夕暮れ時、薄暗い路地裏に佇む友達の神秘的な表情の作品「路地裏のヴィーナス」。高橋さんの1枚は逆

光が創り出す陽の光の陰影が巧みな作品「秋の静かな帰り道」だ。

2人の心が伝わる素敵な作品を目に焼き付けて同校を後にした。



はにかみながらサインを決める写真部員たち



Midorigaoka Girls' High School

How to Be「なりたい自分」

学校説明会 10/14(土)・10/28(土) 時間10:00~12:00	個別相談会 12/9(土) 時間9:00~15:00
入試説明会 11/11(土)・11/25(土)・12/2(土) 時間10:00~12:00, 14:00~16:00 ※12/2(土)のみ10:00~12:00	平日個別相談 12/4(月)~ 12/8(金) 時間13:15~15:05

※すべて予約制です。本校ホームページよりご予約下さい。→

緑ヶ丘女子高等学校
〒238-0018 横須賀市緑ヶ丘39 TEL.046-822-1651 FAX.046-825-0915
<https://www.midorigaoka.ed.jp/>

クラーク記念国際高等学校 厚木キャンパス

学校説明会

9/9(土) 13:00~15:00

9/24(日) 10:00~12:00
13:00~15:00

10/7(土) 13:00~15:00

10/22(日) 10:00~12:00
13:00~15:00

11/11(土) 13:00~15:00

11/26(日) 10:00~12:00

12/9(土) 13:00~15:00

在校生も参加! 生の声でクラーク厚木を 理解してみよう。 職員・在校生が 心よりお待ちします。

夢・挑戦・達成
クラーク記念国際高等学校 厚木キャンパス TEL:046-220-5539
〒243-0014 神奈川県厚木市旭町1-32-7 小田急小田原線「本厚木駅」南口から徒歩5分

①学校説明会・個別相談会 ※WEB予約開始9/1(金)~
10/21(土) PM 11/11(土) PM 11/25(土) AM 12/2(土) PM

②入試直前個別相談会 ※TEL予約開始11/13(月)~
11/27(月)~12/1(金) 15:30~17:00 ※平日のみ
12/4(月)~12/13(金) 14:00~17:00 ※平日のみ

武相 高等学校
特進/進学/総合/体育

〒222-0023 横浜市港北区仲手原2-34-1
TEL 045-401-9042

東急東横線「妙蓮寺駅」10分
横浜市営地下鉄線「岸根公園駅」10分
JR横浜線・相鉄新横浜線・東急新横浜線「新横浜駅」18分

今回は部活特集です!!

勉強だけじゃ物足りない 部活に打ち込む先輩達!!

互いに支え合い受賞、大人顔負けのレシピコンテストに出場

横浜創学館高校 生活研究部 (横浜市金沢区)

京急金沢八景駅から徒歩約15分、横浜創学館高校は難関大学への進学を目指す特別進学コース、部活動と両立させる文理選抜コース、多様な進路に対応する総合進学コースの3コース制からなる。

「部活体験に参加し、部活でこの学校を選びました」と迎えてくれたのは、生活研究部3年の篠澤凛音さん(横浜市立矢向中学校出身)と、同じく3年生で部長の梅澤朱季さん(横浜市立港中学校出身)。2人は今年2月の「第13回高校生レシピコンテスト」で決勝に進出し、製菓部門と料理部門の2部門で技能賞をW受賞した。

今年のテーマ『感謝』大切な人の笑顔のために』から、オリジナルのレシピを開発。梅澤さんは製菓部門に参加お母さんへ感謝の気持ちを込めて『恥ずかしいがりのフォンダンシヨココ』を製作した。『中から温かいチョコがあふれるフォンダンシヨココ』を網状にしたチョコレート・ドームで飾りました。主役がちよつと隠れているのは、真正面からのありがとうはちよつと恥ずかしい、という気持ちを表現しました」と梅澤さん。

料理部門に参加した篠澤さんは、1年次にも銀賞を受賞した経験者。「今回は両親の好きな素材を中心にメニューを組みました。『マグロのレアカツ』では、漬けにしたマグロを揚げて、中がレアのままになるよう注意して仕上げました。レシピ提出に続き、決勝では審査員の前で作るので、時間制限もあり緊張しました。当日の調理なので素材を見ながら臨機応変で対応しました」と篠澤さん。

大舞台を乗り越えた2人は説明も明確で分かりやすく、堂々とした話しぶり。「いつもの部活仲間が隣の調理室にいる、を心の支えにがんばりました」と2人は声を揃えました。「部には菜園もあり、素材を育て、加工するところからやりませう。調理だけでなく、食品や食文化を学ぶ部活です」と篠澤さん。コンニャクイモを育て、コンニャクに加工するのだとか。お正月の餅つきや節分など、伝統的な行事食の学びもある。

「文化祭では創学館の焼き印を入れたどら焼きなど、手作り品で毎年大盛況です。部活は基本週3日ですが、文化祭前の夏休みは結構ハードになります。好きな仲間と好きなこと、お互い支え合って乗り切ります」と梅澤さん。最後に篠澤さんから受験生へ「高校の3年間はあっという間です。やりたいことや目標を決めて、納得しながら一歩ずつ進んでいくといいと思います」とエールをくれた。



コンニャクに加工する作業の様子。部員同士で協力しながら進めます

女子のみのチームワークから生まれる美しい音色

相模女子大学高等学校 吹奏楽部 (相模原市南区)

幼稚園から大学院までがひとつのキャンパスで学ぶ総合学園にある、相模女子大学高等学校。四季を感じられる広大で自然豊かな環境の中、生徒たちは勉強と部活動に打ち込んでいる。

同校の正門前では横断幕や掲示物がいくつもの部活動の活躍を祝っている。数ある部活の中でも強豪として知られている、吹奏楽部の1年生に話を聞いた。2人は中学時代から吹奏楽部で活躍しており、高校では強豪校での演奏を希望し、同校を選んだそう。

「学校説明会で綺麗な校舎と整った設備を見て、ここで勉強と吹奏楽を頑張ろうと思いました」と多田さん(川崎市出身)。

「音楽教室の先生からの紹介で、学園祭の吹奏楽部の演奏とマーチングバンドを見学し、恰好良い!私もやりたい!と思いました」と話すのは橋本さん(座間市出身)。

吹奏楽部の練習は放課後と日曜日、平日週1回の休みで行う。3年生を中心としたパート毎の練習、合奏等を繰り返していく。普段は、顧問の先生や面談のいい上級生やOGたちからの指導が中心。コンクールが近くなるとプロの演奏家も招き、パート毎に基礎から指導を受ける。「3年生同志の仲がとっても良いので、1・2年生もみんな仲間が良くなり、本当に楽しんで部活を行ったり、



11月の相生祭(学園祭)でのパレード演奏会は必見だ

たちばなのまんなかには、「I」がある。

TACHIBANA GAKUEN high school

文理コース 特別進学クラス
文理コース 総合進学クラス
デザイン美術コース

予約は学校HPから

information

学校説明会

9月30日(土)14:00~15:30 11月 4日(土)14:00~15:30
11月18日(土)14:00~15:30 11月25日(土)14:00~15:30

橘花祭(文化祭)見学 個別相談会

10月28日(土)10:00~ 12月 2日(土)13:30~

※上記の日程は変更する可能性があります。事前に学校HPをご確認ください。
※お車でのご来校はご遠慮ください。※ご来校の際は上履きをお持ちください。

橘学苑高等学校

〒230-0073 横浜市鶴見区獅子ヶ谷 1-10-35 TEL.045-581-0063 FAX.045-584-8643
www.tachibana.ac.jp

『インターハイ』開催

令和5年度全国高等学校総合体育大会「翔び立て若き翼 北海道総体 2023」が7月22日～8月21日に開催されました。神奈川県勢の活躍を紹介します。

※敬称略、学校名・選手名は大会HPに準じます

競技	種目	結果	高校	選手
ハンドボール	ハンドボール男子	ベスト8	法政二	
レスリング	女子53kg級	ベスト4	日大藤沢	竹内 美保子
ボート	男子舵手つきフォドルブル	6位	横浜商	小島・柳・山田・曹閣博・安藤
	女子舵手つきフォドルブル決勝	3位	横浜商	追木・山口・井上・三浦・小林
空手道	男子個人形	1位	横浜創学館	栗城 虹翼
	男子個人形	2位	横浜創学館	石川 大雅
陸上競技	男子100m	7位	相洋	江崎 優斗
	男子400m	2位	法政二	菊田 響生
	男子800m	6位	相洋	八柳 誠志
	男子5000m競歩	2位	保土ヶ谷	守屋 海斗
	男子4×100mリレー	3位	相洋	板橋・江崎・民谷・村上
	男子4×100mリレー	6位	保土ヶ谷	熊谷・森・前田・榎
	男子4×400mリレー	2位	相洋	八柳・民谷・朱雀・江崎
	男子八種競技	2位	相洋	照井 空翔
	女子200m	8位	東海大相模	瀬田 陽菜
	女子400m	3位	東海大相模	瀬田 陽菜
	女子1500m	2位	白鷺女	ジェシント ニョカビ
	女子1500m	4位	東海大相模	近藤 希美
	女子3000m	4位	白鷺女	ジェシント ニョカビ
	女子3000m	5位	東海大相模	近藤 希美
	女子100mハードル	8位	法政二	及川 理子
	女子4×100mリレー	5位	東海大相模	加藤・瀬田・エゼ・井上
	女子4×100mリレー	6位	相洋	工藤・山部・川口・富田
	女子4×400mリレー	3位	相洋	川口・畑(和)・塩谷・富田
	女子4×400mリレー	8位	法政二	石井(美)・ガードナ・中山・石井(香)
	女子七種競技	5位	法政二	ガードナ レイチエル麻由
体操(体操競技)	男子つり輪	8位	湘南工大付	平本 琉
	女子団体総合	8位	白鷺女	岩田・藤井・岡本・紺田
	女子個人総合	3位	星槎国際湘南	田代 葵
	女子個人総合	5位	白鷺女	紺田 希香
	女子跳馬	3位	白鷺女	藤井 裕菜
	女子跳馬	4位	星槎国際横浜	権藤 ほの
	女子段違い平行棒	4位	星槎国際湘南	田代 葵
	女子平均台	1位	白鷺女	紺田 希香
女子平均台	2位	星槎国際湘南	田代 葵	
女子ゆか	6位	白鷺女	紺田 希香	
サッカー	サッカー	2位	桐光学園	
	サッカー	ベスト4	日大藤沢	
相撲	個人100kg級	ベスト8	旭丘	バトボルド
ボクシング	ピン級	ベスト4	武相	吉井 康介
	ライトフライ級	ベスト8	武相	村松 亮
	フライ級	ベスト8	星槎国際湘南	谷川 寿貴哉
	バンタム級	ベスト4	武相	岡崎 翔
	ライト級	ベスト4	武相	黄木 仙
フェンシング	女子学校対抗	ベスト4	法政二	貫井・室根・田村
ソフトボール	男子ソフトボール	ベスト8	光明学園相模原	
テニス	女子団体	ベスト8	法政二	松井・石島・野口・白井
女子ダブルス	ベスト8	法政二	石島・野口	
自転車	男子3kmインディビジュアルポイント	1位	湘南工大付	三浦 一真
	男子ポイント・レース	8位	湘南工大付	岩月 諒太郎
	男子4kmチーム・パーシュート	5位	湘南工大付	岩月・鈴木・佐藤・三浦
新体操	男子団体	6位	光明学園相模原	橋本・相沢・伊藤・貝瀬・岩崎(彪)・岩崎(竜)
	女子個人	4位	白鷺女	田辺 観世埜
	女子ボール	5位	白鷺女	田辺 観世埜
	女子クラブ	3位	白鷺女	田辺 観世埜
卓球	女子ダブルス	ベスト4	横浜隼人	岩木・檜山
	男子団体	2位	東海大相模	木原・ナコスティン・手塚・野瀬・杉本
	男子73kg級	ベスト4	東海大相模	木原 慧登
	男子81kg級	2位	桐蔭学園	坪根 武志
	男子90kg級	2位	東海大相模	ナコスティン 王未土
	男子100kg超級	2位	東海大相模	杉本 明豊
柔道	男子100kg超級	2位	東海大相模	杉本 明豊
	女子57kg級	1位	桐蔭学園	上野 明日香
アーチェリー	男子個人	6位	星槎国際湘南	武内 俊秀

競技	種目	結果	高校	選手
ウエイトリフティング	男子61kg級クリーン&ジャーク	7位	法政二	古賀 新之佑
	男子61kg級トータル	7位	法政二	古賀 新之佑
	男子67kg級スナッチ	1位	法政二	宮本 幹大
	男子67kg級スナッチ	2位	日大藤沢	三井 謙虎
	男子67kg級クリーン&ジャーク	1位	日大藤沢	三井 謙虎
	男子67kg級クリーン&ジャーク	2位	法政二	宮本 幹大
	男子67kg級トータル	1位	日大藤沢	三井 謙虎
	男子67kg級トータル	2位	法政二	宮本 幹大
	男子81kg級スナッチ	7位	日大藤沢	都元 栄寿
	男子81kg級クリーン&ジャーク	7位	日大藤沢	都元 栄寿
	男子81kg級クリーン&ジャーク	8位	大船	西村 慶知
	男子81kg級トータル	5位	日大藤沢	都元 栄寿
	男子89kg級スナッチ	3位	日大藤沢	関口 蓮太郎
	男子89kg級クリーン&ジャーク	2位	日大藤沢	関口 蓮太郎
	男子89kg級クリーン&ジャーク	7位	日大藤沢	長田 恵達
	男子89kg級トータル	2位	日大藤沢	関口 蓮太郎
	男子96kg級スナッチ	6位	日大藤沢	木村 駿平
	男子96kg級クリーン&ジャーク	3位	日大藤沢	木村 駿平
	男子96kg級トータル	4位	日大藤沢	木村 駿平
	男子+102kg級スナッチ	3位	日大藤沢	佐々木 航
男子+102kg級クリーン&ジャーク	2位	日大藤沢	佐々木 航	
男子+102kg級トータル	2位	日大藤沢	佐々木 航	
ヨット	男子420級	8位	慶応A	菅沢・菊地・倉田・小林
	男子レーザーラジアル級	5位	鎌倉学園	遠藤 海之流
男子コンバインド	男子コンバインド	4位	慶応	
	男子コンバインド	8位	逗子開成	
競泳	女子レーザーラジアル級	1位	手学院	服部 春花
	女子レーザーラジアル級	5位	カリタス女	岩波 萌夏
	男子100m自由形	3位	慶応	伊勢 空翔
	男子100m自由形	5位	湘南工大付	北島 拓馬
	男子100m背泳ぎ	2位	湘南工大付	西村 優雅
	男子200m背泳ぎ	1位	湘南工大付	西村 優雅
	男子100m平泳ぎ	6位	慶応	斎藤 龍
	男子200m平泳ぎ	2位	慶応	斎藤 龍
	男子200m平泳ぎ	6位	湘南工大付	篠原 煌
	男子200m平泳ぎ	8位	日大藤沢	大川 生流
	男子200mバタフライ	7位	日大高	泉水 怜
	男子200m個人メドレー	2位	日大藤沢	阿部 力樹
	男子400m個人メドレー	3位	日大藤沢	阿部 力樹
	男子400m個人メドレー	8位	桐光学園	田中 駿
	男子4×100mフリーリレー	3位	慶応	伊勢・南雲・堀本・吉田(大)
	男子4×100mフリーリレー	6位	日大藤沢	岩瀬・阿部・北沢・細野
	男子4×200mフリーリレー	3位	慶応	伊勢・堀本・南雲・横田
	男子4×100mメドレーリレー	1位	湘南工大付	西村・篠原・高下・北島
	男子4×100mメドレーリレー	5位	慶応	吉田(大)・斎藤・伊勢・南雲
	女子50m自由形	1位	日大藤沢	溝口 歩優
女子50m自由形	6位	日大藤沢	平井 瑞希	
女子100m自由形	4位	日大藤沢	溝口 歩優	
女子200m自由形	4位	日大藤沢	笹目 南帆	
女子400m自由形	6位	湘南工大付	長谷川 彩美	
女子100m背泳ぎ	3位	日大藤沢	山本 千晶	
女子200m背泳ぎ	1位	日大藤沢	山本 千晶	
女子100m平泳ぎ	2位	白鷺女	小島 優々美	
女子100m平泳ぎ	4位	日大藤沢	中沢 海凪	
女子100m平泳ぎ	4位	日大藤沢	矢本 奈菜	
女子200m平泳ぎ	1位	日大藤沢	中沢 海凪	
女子200m平泳ぎ	5位	湘南工大付	横田 心愛	
女子100mバタフライ	1位	日大藤沢	平井 瑞希	
女子200m個人メドレー	6位	日大藤沢	笹目 南帆	
女子200m個人メドレー	7位	日大藤沢	戸津川 莉央	
女子4×100mフリーリレー	1位	日大藤沢	溝口・平井・山本・笹目	
女子4×100mフリーリレー	5位	湘南工大付	首藤・宍戸・長谷川・先川原	
女子4×200mフリーリレー	2位	日大藤沢	笹目・鈴木・平井・山本	
女子4×200mフリーリレー	6位	湘南工大付	宍戸・首藤・長谷川・瀬原田	
女子4×100mメドレーリレー	1位	日大藤沢	山本・中沢・平井・溝口	
女子4×100mメドレーリレー	5位	白鷺女	宮根・小島・木所・沢崎	

神奈川県勢 大活躍!! 文武の全国大会



武相高校ボクシング部



日本大学藤沢高校ウエイトリフティング部



法政大学第一高校陸上部

文化部の『総合文化祭』

第47回全国高等学校総合文化祭「2023かごしま総文」が7月29日～8月4日に開催されました。総合文化祭は、高校生の文化芸術活動の祭典で「文化部のインターハイ」ともいえる大会です。神奈川県の入賞者・団体を紹介します。

※敬称略

部門	種目別	結果	高校	氏名
新聞部門	年間紙面審査	優秀賞	慶應義塾湘南藤沢	
	年間紙面審査	優秀賞	向上	
	年間紙面審査	優良賞	県立厚木	
放送部門	朗読部門	優秀賞	青山学院横浜英和	横山 愛唯
将棋部門	男子団体戦	優勝・文部科学大臣賞	横浜	
	男子個人戦	5位	県立川和	早川 拓朗

部門	種目別	結果	高校	氏名
自然科学部門	化学部門	奨励賞	県立神奈川総合産業	
囲碁部門	団体戦	優勝・文部科学大臣賞	県立相模原中等教育	吉田 龍晴
			県立大磯	尾島 明日香
書道部門		特別賞	県立市ヶ尾	阿部 心和

模擬試験を活用して夢を実現!!

夏休みが終わり、部活動から引退した中3生も多いことでしょう。いよいよ本格的な受験モードに入りますね。そのスタートにあたって、「他の中3生と比べて自分の位置がわからない!」

「これから本気で勉強しようと思うけれど、何から始めればいいのかかわからない!」

「自分の弱点がわからないので、効果的な勉強方法がわからない!」

そんなふうに思っていないですか? 高校入試の本番までに残された時間は、みな同じです。同じように限られた時間の中で、ライバルに差をつけて志望校合格を勝ち取るために、模擬試験を活用しましょう。

①自分の立ち位置を知る

模擬試験を受けると、個人成績表が届きます。志望校判定だけを見て一喜一憂する必要はありません。成績表を見ると、すべての受験生や志望校ごとの受験生と比べてあなたの位置がわかります。自分は学校の成績(内申)と得点力(入試)のどちらに課題があるのかを見極めて、その後の学習で力を入れるべき方向を見定めましょう。

来年の入試から、入試制度に変更があります。面接が共通の検査ではなく、特色検査として一部の高校・学科のみで実施されるようになります。また、内申と学力検査の比率も新しいものになります。

神奈川全県模試の合格判定は、このような変更にもいち早く対応していますので、正確な判定結果をお戻ししています。

②自分の弱点を知る

神奈川全県模試は、最新の神奈川県入試の問題を徹底的に研究して作成されています。このような問題に取り組みむこと自体が受験勉強になりますが、

もっと上手な活用方法があります。成績表には、1問ごとの正答率が示されています。自分が間違えた問題のうち正答率の高かったもの、つまり「ライバルに差をつけた問題」から順に解き直しをしましょう。さらに、次の模擬試験で同じような分野・単元からの出題が正解できたかを確認するとより効果的です。回を追うごとに弱点分野・単元が少なくなり、得点力が飛躍的に伸びていくはずです。

③志望校を知る

志望校は早く決まるほど有利です。目標が決まり、自分の位置がわかれば、やるべきことが明確になり、やる気も起ります。学校見学や先輩の話を聞いて気になる学校が見つかったら、模擬試験の志望校欄にその学校を書いてみましょう。成績表にはその高校の合格可能性や入試情報、同じ高校を受験した卒業生が志望した私立併願校等、たくさんの情報が掲載されています。志望校を絞るためにも模擬試験を活用しましょう。

入試本番は互いに知らない中3生に囲まれて受験するので緊張もすると思います。そのような中で、今まで培ってきた力を100%発揮する必要があります。模擬試験の公開会場で、本番さながらの環境で試験に取り組みむ経験を積んでおくことも、受験に向けた準備になるはずです。

中学3年生だけでなく、この記事を読まれている中学2年生の皆さん、入試はまだまだ先だと思いませんか。あつという間に時間は過ぎていきます。1年、もしくはそれ以上の時間をかけて皆さんが目指すゴールが納得できるものでありますように。頑張った自分を誇りに思えるように。

神奈川全県模試は高校入試に本気で立ち向かう全ての受験生を全力でサポートします。

(監修:神奈川全県模試)

横浜清風高等学校 (横浜市保土ヶ谷区)

創立100周年を迎え、次のステージへテイクオフ

2023年、横浜清風高校は創立100周年の佳節を迎えた。その歩みを振り返るとともに、次代を見据えた教育への思いを植野法稔校長に聞いた。

仏教の精神に基づいた生活

横浜清風高校は1923年、横浜市大岡に横浜家政女学校が誕生して以来、明倫高等学校、明倫高等学校を経て、2001年、横浜清風高校として新たなスタートを切った。共学化をはじめ積極的なカリキュラムや制度の改編を行いながら、文武両道の私学として実績を上げてきた。

「本校の教育の特長は、その根底に仏教の精神が宿っていることです。例えば智慧と慈悲。智慧は経験や知識を活かして、正しい考え、正しい行動をすること。慈悲は多様性を理解し、それを受け入れて人を思いやることです」と植野校長は話す。

青春は学びと部活でできている

現代にも広く通じる考えのもと、生徒たちは礼儀正しく、基本的な生活習慣を身につけて、安定した快活な学校生活を送っている。

同校の生徒たちはさまざまな力や文武両道の高校生活を楽しくんでいる。学習面では特進コースと総合進学コースが設けられ、進路希望先に見合った学びに



建学の精神に触れる高野山研修



取り込む。生徒の学習をフォローするのは「清風メソッド」と呼ばれる学習システムのサポート体制だ。タブレットによる学習量の視覚化やPDC Aサイクルの利用、自主学習ができる環境の整備や生徒一人ひとりに寄り添った受験対策指導が行われている。校内のアリーナで行われる進路相談会は、大学・短大、専門学校がブースを設置し、個別に相談会を行う。大規模相談会を自校で開催するのは県内でもわずかだ。

このような取り組みの結果、2023年は9割以上が上級学校に、7割が4年制大学に進学した。

一方、部活動に目を向けると、運動系が16、文化系が13、同好会7団体が活動。このほかインタ

「アクトクラブは地域ボランティアや海外との文化交流を行う。硬式テニス部や吹奏楽部など7団体は全国大会に出場。なかでも陸上競技部は5年連続、通算17回に及ぶ。生徒の8割が部活動に参加し、好きなことに打ち込んでいる。

「部活動は自主性の象徴であり、自主自立を養成します。生徒会活動や行事の運営も含め、生徒たちが自ら考え、体現していくことを大切にしたい」と植野校長は見守る。

「少子化の時代を迎えながら、今後も本校の特性を活かしながら教育活動を続けたい。横浜清風で良かったと言える満足度の高い高校生活を送り、社会に貢献できる人材に成長して欲しいですね」と植野校長は目を細めた。

新たな100年を目指してスタート

創立100周年を迎えた同校は、今後新たな100年を目指してスタートを開始した。これまで総合進学コースのグローバルクラスで行っていたグローバル教育を全校で取り組み始めた。英語力を磨くことはもちろん、海外研修等を通して異文



明倫時代のシンボル「円形校舎」

■学校情報
横浜清風高等学校
神奈川県横浜市保土ヶ谷区岩井町4-7
電話:045-731-4361



学校ホームページ



植野法稔校長

出会い、向き合い、「自分」をつくる



学校説明会
9月30日(土) 14:30~ 10月14日(土) 14:30~
11月11日(土) 14:30~ 11月25日(土) 14:30~
会場:木月ホール ※HPで予約が必要
※上記の他にオンライン個別相談会・オンライン説明会も実施
詳細はHPでご確認下さい。

法政大学第二中・高等学校
〒211-0031 川崎市中原区木月大町6-1 Tel. 044-711-4321 (代)
https://www.hosei2.ed.jp/

「だから私は相模女子に決めた!!」

私が相模女子大学高等部への進学を決めた理由は二つあります。一つ目は、十二月に参加した学校説明会での校長先生のお話です。高校生活で自分に自信が持てるようになりたい!と思っていた私は、校長先生の「自分を高めたい人には本校は向いています」というお話を聞いて、「私にぴったり!」の学校に入学したい!と思いました。二つ目は、その学校説明会の際におもてなしスタッフの方々から、受験生・保護者のみならず、先生方やスタッフ同士でもさやかに挨拶を交わしていた光景が強く印象に残り、「良い学校に違いない!」と思い、進学を決めました。

現在、モダンダンス部に所属している私ですが、将来は声優になりたいと思っています。部活動を迷っている時、昼休みに部活動紹介に訪れた先輩方がとても輝いて見えました。表現者を目指している私にとって輝くことは好きでしたが得意ではありませんでした。しかしこの先輩方と一緒に活動したい!自分を高めたい!と思い、「得意なことには挑戦しよう!」とダンス部に入部を決めました。

相模女子大学高等部は、部活動や委員会活動など様々な活動の中で自分に合った環境探しができる学校です。先生方も生徒達も真摯に優しく接してくれるので、びやかに活動が出来ます。自分を高めたい!と持っている人には本当に向いている学校です。



* 学校説明会 (HP要予約)
9/2(土)・10/21(土)・11/25(土)・12/2(土)
14:00~16:00
説明会、校舎見学、個別相談

* 入試個別相談会 (HP要予約)
12/4(月)・12/5(火)
16:00~19:00

相模女子大学高等部 相模原市南区文京2-1-1 TEL:042-742-1442

相模女子高 検索

一人ひとりに合った学びと探究型学習で自信を育む

クラーク記念国際高等学校

横浜キャンパス(横浜市西区)

コーチングとリフレクション による新しい教育のカタチ

令和3年、文部科学省の中央教育審議会は、令和の日本型学校教育の心とこの指針として「個別最適な学び」の重要性を示した。この個別最適な学びとは、言葉を換えれば生徒一人ひとりに合った学びのことである。その考え方をいち早く学校教育に取り入れたのがクラーク記念国際高等学校だ。

人いれば100通りの学びがあるのが、クラークの教育の基本です。具体的な実践を通して成果を上げていきます。例えば、現代国語や英語、数学といった一般教科は、一斉授業が一般的。クラークでは一斉授業の中でも、それぞれの生徒に合った学び方で授業が進んでいく。同じ単元を映像教材で学ぶことで理解が進む生徒もいれば、グループ

ワークで話し合いながら課題を解決し、学習が定着する生徒もいる。当然、教員から直接指導を受けて学習を進める生徒もいる。授業を見学すると、耳にイヤホンを付けて映像を見ていたり、グループで話が盛り上がりつついたり、教員から教えてもらっているというように、それぞれ違う動きをしているように見えるが、実際には一人ひとりに合った学びが

展開されているのだ。「クラークの教員たちも、かつては一斉授業のスタイルアップに励んだ時代

もありましたが、現在はティチャングよりコーチングが重要だと大平キャンパス長。

教員は生徒一人ひとりの学びを確認するため、月に1回以上のコーチング面談を行う。生徒は週に一度のリフレクションの時間に、1週間の学習内容や

生活振り返り、翌週の目標を明確にする。さらに個人の振り返りに留まらず、その内容を周囲の生徒たちとも共有。次の目標やチャレンジをアウトプットすることで、互いに刺激し合っていく。「言ったかには頑張ろう」「そんな考え方方法もあるのか」と、グループリフレクションの効果も広がっている。実践に結びついていく。

「教員とのコーチング面談と生徒とのリフレクションで学習を進めていくこ

とは、クラークの新しい教育のカタチであり、近い将来に日本の教育もこの方法で進むようになると思えます」と大平キャンパス長は自信を覗かせた。

確かにここ数年、授業を行わずにコーチングと個別学習で高い実績を上げる塾が話題となった。ビジネスの現場でも、コーチングの重要性が注目されたりしている。時代の一歩先を行くクラークの取り組みが大いに期待される。

2022年度の卒業生の進路実績は、大学・短大進学は67.5%、専門学校は16.2%となっている。入学時に大学進学を希望する生徒は決して多くはなく、クラーク独自の習熟度別の授業や、一人ひとりに対応した学習を積み重ねることで、学ぶ楽しさや自己肯定感が増し、卒業後の進路に希望を持つ生徒が増えていくそう。生徒全員に大学進学を勧めているわけではなく、3週間の滞在なら、英語が得意でなくても、初級者が学びやすいプログラムを用意されている。異文化体験や野外活動など、海外だからこそ学べる環境も揃う。ハワイについてはこれまでポータルが中心だったが、新たにハワイ島で現地の自然や文化を学ぶプログ



クラーク国際には、皆で役割分担しながら解を導いていく協働型の授業が多くあります。

プロフェッショナルな学びで高い成果 コース教育を通して探究学習を实践

横浜キャンパスは、2023年度から全日型コースを改編した**総合進学、インターナショナル、eスポーツ、プログラミング、スポーツ、女子ラグビー**の5コースが揃った。いずれのコースもこれまで通り、午前中は一般教科に取り組み、午後は専攻科目に力を入れる。どのコースもプロフェッショナルから指導を受けることで成果を上げている。

総合進学コースはこれまでの特別進学コースを統合、探究学習に取り組んでいる。興味のあるテーマを選んで学習を進めていくが、その中のひとつに「オースの障がい者差別問題」がある。その解決のためにパラスポーツからヒントを得て、新しいユニバーサルスポーツを提案。2023年の春休みにはラオスへ渡航し、さまざまな障がいを抱える方々と時間を共有し、研修プログラムにも参加した。このような探究学習の成果を発表する機会が「クラーク・プレゼンテーション・コンテスト」で、1年間の集大成としてのイベントになっている。また、首都圏5キャン

パスでは株式会社丸井と共同プロジェクトを行い、「サステイナブルな社会を作るために丸井は何ができるか」を検討。サステイナブルステッカーをエスケーターのペダルに貼って発信するなど生徒たちの提案を企業側が実装したことで、生徒たちも手応えを感じている。

インターナショナルコースでは、2023年の第1回英語検定で3人が1級に合格し、周囲を驚かせた。生徒たちの努力はもちろん、常駐する3人のネイティブ教員の熱心な指導によることも大きい。**プログラミングコース**では、プログラミング

グループ討論は、仲間たちと一緒に考え、教え合いながら進めていきます。

た結果と考えられる。クラークの特長のひとつである海外留学は、新型コロナが落ち着きを取り戻すのに合わせ再開した。オーストラリア、ニュージーランド、ハワイから選ばれる。クラークの進路実績は、大学・短大進学は67.5%、専門学校は16.2%となっている。入学時に大学進学を希望する生徒は決して多くはなく、クラーク独自の習熟度別の授業や、一人ひとりに対応した学習を積み重ねることで、学ぶ楽しさや自己肯定感が増し、卒業後の進路に希望を持つ生徒が増えていくそう。生徒全員に大学進学を勧めているわけではなく、3週間の滞在なら、英語が得意でなくても、初級者が学びやすいプログラムを用意されている。異文化体験や野外活動など、海外だからこそ学べる環境も揃う。ハワイについてはこれまでポータルが中心だったが、新たにハワイ島で現地の自然や文化を学ぶプログ

ラムが加わり、留学先でも探究型の学びが可能になった。留学希望者はインターナショナルコースに限らず、コースを横断して増えている。生き生きとした英語を学び、多様性や異文化理解を身につけることは、将来につながる力になっていくに違いない。

夢・挑戦・達成
学校法人 創志学園 **クラーク記念国際高等学校**
www.clark.ed.jp
0120-833-350
〒220-0021 神奈川県横浜市西区桜木町4-17-1 [JR桜木町より徒歩5分]

総合型選抜で戦える力を育む 留学先でも探究学習プログラム



進路の選択肢を増やすための武器となる「英語力育成に向けたプログラム」があります。

神奈川入試情報

県立高校改革Ⅱ期 最終/再編統合校、 校名決定

高校改革Ⅱ期最後の再編統合校である厚木東と厚木商業が「厚木王子高校」として来年度開校となる。使用されるのは、旧厚木東の敷地・校舎。普通科と総合ビジネス科を併設した高校となる。両校とも伝統の長い高校で、違う学科が統合された学校になる。来年度の1年生が厚木王子高校の一期生となるが、両校の先輩たちはいるので部活動等も心配はない。

公立高校入試「選考基準」発表される

神奈川県教育委員会は、来春の公立高校各校の選考基準を発表した。今までの選考基準が「調査書・学力検査・面接」であったのに対して、来年度から第一次選考が「調査書」と学力検査となる最初の入試となる。「調査書と学力検査」の比率の組み合わせを各校の学科・コースでみると、5・5が96学科・コース以下略、4・6が44、6・4が41、3・7が10、7・3が6、となっており、全体の約半数が5・5に落ち着いている。

特色検査で面接を導入したのは、舞岡・上矢部(普通)・美術・横浜旭陵・市立川崎(福祉)・市立橘(普通)・国際・麻生総合・愛川・中央農業・吉田島(農業)。

生活科学・商工(総合技術)

総合ビジネス・藤沢工科大学・市立川崎(生活科学)・福祉・横須賀南(福祉)・厚木北(スポーツ科学)・横浜商業(国際学)の各校。自己表現検査を導入したのは神奈川総合(国際文化)・川崎総合科学(建設工学)・海洋科学・津久井(福祉)の各校。

学力検査はマークシート方式だが…

学力検査は思考力・判断力・表現力を見る内容で、全国の入試問題の中でも良かった。『評定の高い1教科×2(倍)』などの導入が行われる高校が18校あるのに対し、年度ごとの各教科の平均点の上下等は必ず出るので、「令和6年度神奈川県公立高等学校入学者選考募集案内」は、熟読。志望校選択後、学力検査に向かっている学習で重点化も意識してほしい。

面接では、面接の取り扱いは変わりましたが、学校を

知る、自分が納得する受験校を決めていく際の調査の必要性は変わらない。公表されている「入学者の受入れに関する方針(アドミッション・ポリシー)」は、確実に読み込んでおこう。

令和6年度公立高校入学者選考日程

公立高校入試は全日制・定時制・通信制で同日の「共通選考」が2月14日(水)に学力検査、14日(水)・15日(木)・16日(金)に

特色検査 20日(火)追検査

2月28日(水)合格発表。定時制と通信制の一部で「共通選考」の後に行われる「定通分割選考」が3月14日(木)に学力検査、14日(木)・15日(金)に特色検査、21日(木)合格発表。追検査はインフルエンザ等のやむを得ない事情で学力検査を受検できなかった者に対する措置。

県教委に聞いてきま

「リーフレットを公表し、そのあと中学校にも郵送した。令和6年度の入試については、調査書は中学校でとりまとめ一括で各高校に郵送する。願書については担任が写真等の確認を校長が最終確認を行う。『承認ボタン』を押すと、高校の側にデータとして飛んでいく形になっている。中学校側でも高校側でも調査書と願書の数に違いなどがあれば把握できるように、年度ごとの各教科の平均点の上下等は必ず出るので、「令和6年度神奈川県公立高等学校入学者選考募集案内」は、熟読。志望校選択後、学力検査に向かっている学習で重点化も意識してほしい。

インターネット出願が導入される

7月3日付けでリーフレット「インターネット出願を導入します」が配布されたと思う。コロナ禍で合格発表がWebサイトで行われていたが、来年度はインターネット出願が導入される。もちろん資料の提出などは学校を通してとなるが、願書の提出などインターネットを使うようになる。パソコン、スマホ、タブレットでのアクセスとなるが、通信環境のない場合は、学校に相談すればよい。

「観点別評価について

「いろいろな場面で信頼性・妥当性の評価が進むように、令和3年の学習指導要領が変わってからの継続して行っている。評価の信頼性・妥当性という部分については入学者選考にも直結して評価なので間違いがあつてはいけないし、そ

「旧学区のようなもの

「学区を復活させることは正直やりにくい。現状の中で定員や特色作りなど、どんな手が打てるかは引き続き検討していく。義務教育の立場からすると受検があるから勉強するとか、ないから勉強しないではなく、学び自体が楽しくて良いもの、やるべきもの、子どもが理解できるように努力していきたい」との回答。

「選考基準について」

「重点化については必要に応じて各学校が設定するものであり、調査書においては最大3教科まで、学力検査は最大2教科まで1を超えて最大2以下の係数をかけることができる。調査書の重点化については、第一次選考では2年生および3年生の評定、第二次選考では3年生の評定が対象となっている。第一次選考においては2年・3年の成績の合計が一番高い教科×2(同一教科)で30点満点となる」との回答。

「専門科に定員割れが多いが…」

「県の産業教育フェアや専門高校の実践発表会など、いろいろなイベントを行ってきた。さらにもつくりなどのイベントと協力しPRしたり、専門学科のリーフレットを各学校に配布したり、HPの拡充をはかっているが、コロナ禍で見学がなかなかできないことが大きい。すべての中学校で実施しているわけではないが、先輩の話を聞くという形で専門学科生や卒業している先輩の話を聞いて見学や体験を促す活動もしている」との回答。

「学校再編について」

「三期計画の発表の時に

「心を育て、学力を伸ばす」3年間

二松学舎大学附属高等学校(千代田区)は「アドミッション・ポリシー」(求める受験生像)として、二松学舎は「高校生活三兎(学習・部活・行事)を追求する生徒」を求めている。学習を中心として、高校生活を彩る部活や行事、これら3つに全力に取り組む生徒が在籍している学校です。

「心」を育て

本校卒業生「心」に関しては校訓である「仁愛・正義・弘毅・誠実」(「学力」に関しては四年制大学への現役合格力)の2つを身につけた一人の大人として、生徒を社会に送り出します。2023年3月卒業生の場合、現役合格率は95.2%に到達しました。

「受験生の皆さんへ」

そんな二松学舎の魅力に触れていただくために、ぜひ1度、学校説明会や見学会にお越しください。在校生ともども、お待ちしております。(PR)

二松学舎大学附属高等学校

〈2024年度入試トピック〉
A推・B推・併願優遇の全コースで入学金給付特待(内申または適性検査で判定)を実施します。

〈学校説明会〉WEB予約制
9/ 2(土)・9/16(土)・10/14(土)・10/21(土)・11/ 4(土)・11/18(土)・12/2(土)
各日 9:30開始の部・14:00開始の部
詳しくはHPをご覧ください!!

〈アクセス〉
①九段下駅から徒歩6分(東西線・半蔵門線・都営新宿線)
②飯田橋駅から徒歩15分(総武線・有楽町線・都営大江戸線)

〒102-0074 東京都千代田区九段南2-1-32 TEL.03-3261-9288
URL https://www.nishogakusha-highschool.ac.jp/

「心を育て、学力を伸ばす」3年間

二松学舎大学附属高等学校(千代田区)

「アドミッション・ポリシー」(求める受験生像)

二松学舎は「高校生活三兎(学習・部活・行事)を追求する生徒」を求めている。学習を中心として、高校生活を彩る部活や行事、これら3つに全力に取り組む生徒が在籍している学校です。

本校卒業生「心」に関しては校訓である「仁愛・正義・弘毅・誠実」(「学力」に関しては四年制大学への現役合格力)の2つを身につけた一人の大人として、生徒を社会に送り出します。2023年3月卒業生の場合、現役合格率は95.2%に到達しました。

そんな二松学舎の魅力に触れていただくために、ぜひ1度、学校説明会や見学会にお越しください。在校生ともども、お待ちしております。(PR)

「心を育て、学力を伸ばす」3年間

二松学舎大学附属高等学校(千代田区)

「アドミッション・ポリシー」(求める受験生像)

二松学舎は「高校生活三兎(学習・部活・行事)を追求する生徒」を求めている。学習を中心として、高校生活を彩る部活や行事、これら3つに全力に取り組む生徒が在籍している学校です。

本校卒業生「心」に関しては校訓である「仁愛・正義・弘毅・誠実」(「学力」に関しては四年制大学への現役合格力)の2つを身につけた一人の大人として、生徒を社会に送り出します。2023年3月卒業生の場合、現役合格率は95.2%に到達しました。

そんな二松学舎の魅力に触れていただくために、ぜひ1度、学校説明会や見学会にお越しください。在校生ともども、お待ちしております。(PR)

Link to the Future

セルフリーダーシップを身につけ、自分らしい物語を紡ぐ

充実の奨学金制度 入学金・授業料など最大3年間 ※挑戦しやすい基準設定(一般入試得点・中3成績)

白亜祭(文化祭)ミニ説明会
9/16(土)・17(日) 12:30~13:00・14:30~15:00

学校説明会…10/7(土)・28(土)・11/18(土)・25(土)・12/3(日)
英語コース説明会…10/28(土) 14:00~15:30
個別相談会…12/2(土)・6(水)・7(木)・8(金)・9(土)・12/18(月)・19(火)・23(土)

※上記のイベントは、本校公式サイトからの予約制です。
※時間や内容の詳細は本校公式サイトよりご確認ください。

www.kyoritsu-wu.ac.jp/nichukou/

共立女子第二高等学校

〒193-8666 東京都八王子市元八王子町1-710 電話:042-661-9952

JR中央線・横浜線・八高線「八王子駅」からスクールバス約20分
JR中央線・京王線「高尾駅」徒歩5分の学園バスターミナルからスクールバス約10分

学校法人恭敬学園
横浜芸術高等専修学校

【設置学科・コース】 高等学校卒業資格を同時に取得!

《総合芸術学科》

- マンガ・イラストコース
- 声優コース
- ファッション・ビューティーコース
- ダンス&ボーカルコース
- 美術コース

《美容師学科》 美容師国家資格(受験資格) 高等学校卒業資格を同時取得!

美容師コース

体験入学申込受付中!

9/23(土)・10/7(土)・14(土)・28(土)
11/3(土)・11(土)・23(土)・12/2(土)

★の日程は、入試説明会同時開催

横浜市港北区大豆戸町608番地3 新横浜駅・菊名駅より徒歩10分

0120-196026

「心を育て、学力を伸ばす」3年間

二松学舎大学附属高等学校(千代田区)

「アドミッション・ポリシー」(求める受験生像)

二松学舎は「高校生活三兎(学習・部活・行事)を追求する生徒」を求めている。学習を中心として、高校生活を彩る部活や行事、これら3つに全力に取り組む生徒が在籍している学校です。

本校卒業生「心」に関しては校訓である「仁愛・正義・弘毅・誠実」(「学力」に関しては四年制大学への現役合格力)の2つを身につけた一人の大人として、生徒を社会に送り出します。2023年3月卒業生の場合、現役合格率は95.2%に到達しました。

そんな二松学舎の魅力に触れていただくために、ぜひ1度、学校説明会や見学会にお越しください。在校生ともども、お待ちしております。(PR)

受験生とその保護者 疑問に答える



専門家の先生がみなさんの 疑問・不安にズバリ回答!!

回答者：教育ジャーナリスト（元公立高校教諭） 梅野弘之

Q1

公立高校志望なのですが、私は数学が全くといってほどできません。数学以外は割と出来る自信があります。入試で数学を捨てる、という選択肢はありますか。数学の点数が低いという理由で落ちることはありますか？

A

まず「数学の点数が低い」という理由で落ちることはあるかについてですが、公立入試は総合点（合計点）方式で合否を決めているので、数学に限らず、特定の教科の点数が低いという理由で不合格になることはありません。次に、「数学を捨てる」ということです。どこに捨てるつもりか分かりませんが、絶対にやっつけられないことが、絶対にやっつけられないことだと思います。いま述べたように、入試は総合点方式なので、他の得意教科で点数を稼げば合格はできるかもしれません。しかし、数学の勉強は高校に入ってからでも遅くありません。周りには数学が得意な人もいます。苦手を克服して最後まで頑張った人もいます。そんな中、あなたは捨ててしまっただけで、最初から勝負になりません。それと一つ、理系、文系という言い方を聞いたことがありますが、近年の大学入試では、いわゆる文系学部でも数学を課す動きがあります。人気の高いデータサイエンス系や情報系、あるいは経済系などの大学・学部に進むためにも数学は必須です。中学生の、今の段階で苦手だからと数学の勉強を止めてしまつては、将来の可能性を狭めるだけです。よって数学を捨てるという選択はありせん。幸い「数学以外は自信がある」ということなので、数学にかける時間を増やしてください。どこかに躓きの原因があるはずなので、そこをさかのぼってやり直してみましよう。時間はまだ十分残っています。

Q2

受験勉強の仕方が全くわかりません。試験でできるだけ点数をとるために何をすればいいのでしょうか。

A

勉強の仕方に自信がない人は多いかもしれませんが、なかなか点数や偏差値が上がらず、そのため「今の勉強法で合っているのだろうか」と不安になるのならば、まず、どの部分が出やすいか、どの部分が出にくいかが、全く分からないというのでは、今更何をしていたのかと逆に質問したくなります。勉強の仕方を広い意味で考えると、なかなか結論が得られませんが、話を勉強に絞れば、そのやり方はいたってシンプルです。高校入試では中学校の教科書に載っていること以外を出されません。ですから教科書の内容を全部理解していれば、どの学校にも合格できます。また、入試ではどの部分が出やすいか、どの部分が出にくいかが、全く分からないという形では、まだ勉強は半分しか達成されていません。覚えてきたことを声に出すのも、誰かに聞いてもらうのも、説明したりするのもアウトプットです。そして究極のアウトプットが問題練習です。インプットとアウトプットを繰り返してしまつて、それで点数が上がらなかつた人を見たことがありません。

Q3

志望校選びについて悩んでいます。部活の友達と一緒の公立高校か、少し遠い私立高校かです。正直、私立高校の方が自分の学力に合っていると思いますが、友達と一緒の部活の学校もいいなと思っています。勉強が部活かどちらを選ぶのがいいのでしょうか。

A

このような問いに唯一の正解はありません。自分で結論を出して下さい。が、それは質問コーナーにならないので、参考意見を述べます。まず、友達という要素をこの問題から一旦除外してみましよう。どこかに遊びに行く話やゴハンを食べに行く話だったら、友達をど真ん中に置いて考えてもいいです。そういうのはどこに行くかよりも、誰と行くかが重要だったりするからです。しかし、高校選びは、少し大げさに言えば人生の選択です。この先3年間をどう過ごすか、また、さらにその先をどう生きるか、そこまで考えて欲しいのが高校選びです。そう考えれば、ここに友達という要素は不要だと思いません。少なくともそれほど重要ではないと私は考えます。部活中心に考え公立を選んだ結果、今の友達と同じになつたら、また一緒に頑張ればいいじゃないですか。逆に勉強中心に考え私立を選んだ結果、今の友達と別々になつたら、これまでとは違った形で友情を育めばいいじゃないですか。それとも一つ、友達と同じ学校を受けて、自分だけが受かつて友達が落ちたらどうするんですか。入試ですからそのような可能性もあるわけです。そうなる、その瞬間、あなたがその学校を選んだ理由が消滅することになります。しかも入学前に、ですから、どんなに大事な友達であっても、この問題は自分だけの問題と考える方がいいんじゃないかと思えます。

Q4

中3生の保護者です。個別相談では何を聞けばいいのでしょうか。保護者のみでの相談でも大丈夫でしょうか。聞いた方がよいこと、逆にこれは聞かない方がいいこと、逆のことを教えてください。

A

まず「保護者のみでの相談でも大丈夫でしょうか」ということですが、聞くべきことは何でも聞いてください。個別相談は面接試験ではありません。何を尋ねようが、それが合否に影響を与えることはありません。強いて「聞かない方がいいこと」を挙げるとしたら、パンフレットやホームページで調べれば誰でも簡単に分かるようなことでしょうか。お互いに時間の無駄だからです。入学後、学力的についていけるかどうか、体力が持つかどうか、友達とうまくやっていけるかどうか、親として不安は尽きないと思います。そういうことも含めて何でも相談してください。直ちに問題解決には至らないかもしれませんが、それらに対し真摯に向き合ってくれる学校を選ぶことにしましょう。個別相談は時間が限られています。時間を有効に使うため、これだけは聞いておきたいという内容を準備していくと収穫の多い個別相談となるでしょう。

その他の質問の答えは、よみうり進学メディアWEB版にて回答しています。

Q 通学時間が1時間以上かかる高校に行きたいのですが、通学時間の不安です。大丈夫でしょうか。



9月無料体験授業 受付中

※授業料は全て無料です。※体験諸費として1,100円が必要となります(税込)。
※臨海セミナー・セレクトで1年以内に授業を受けた方は無料体験授業の対象とはなりません。

9/23 土祝 中3 無料

神奈川全校にて受付!!

2022年度、のべ19,893人が受験した人気の公開模試で自分の立ち位置を確かめよう!!

神奈川統一模試

- 特色検査
- 教室受験
- 自宅受験

定期テスト対策

中学生対象
『定期テスト完全攻略book』プレゼント!!

臨海セミナー RINKAI SEMINAR 神奈川・東京・千葉・埼玉・大阪 1都1府3県を結ぶ臨海ネットワーク お問い合わせ・お申し込みはお電話もしくはwebで!! 045-441-4119